
PlantaDoce.

Entorno

Las 'farmas' en EEUU rompen el récord de inversión en I+D: más de 60.000 millones

El 99,4% de la financiación fue para estudiar medicamentos de uso humano en 2017. El interés por este tipo de estudios está al alza desde 2009.

PlantaDoce
6 sep 2018 - 10:20

Las farmacéuticas en Estados Unidos se superan en I+D. Las multinacionales invirtieron hasta 71.400 millones de dólares (61.430 millones de euros) para investigación y desarrollo en 2017. **Este incremento viene respaldado por el interés que está viviendo el sector del I+D en los últimos años.**

Desde 2009, la financiación para este segmento ha estado al alza en Estados Unidos. Así, en 2011 reportó una financiación de 51.600 millones de dólares, llegando a 65.500 millones de dólares en 2016, según se desprende de un informe de la Asociación de Investigadores y Productores Farmacéuticos de América (Rhrma, en sus siglas en inglés).

Estas compañías invirtieron un 21,4% de lo ingresado por sus ventas en I+D el año pasado. Este porcentaje también se ha incrementado en los últimos años, y ya queda lejos del 12% o 15% de los ingresos que las farmacéuticas dedicaban a investigación y desarrollo hace dos décadas.

El negocio de las farmacéuticas en Estados Unidos es el responsable de la sexta parte de las inversiones totales en I+D realizadas en 2017. Igualmente, el 99,4% de estas financiaciones se destinaron a investigaciones de medicamentos de uso humano.